
Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
  ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 17/2024 
 

 
EXMO. SR. 
FÁBIO FALLAVENA FERREIRA 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 

         Os vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que seja informado se a empresa que fez a manutenção da 
iluminação pública ainda está com contrato vigente, quantos pagamentos foram 
realizados para essa empresa, se existia alguma garantia do serviço. Caso ainda o 
contrato não esteja vigente que informe quando será contratada nova empresa. 

 
                                                      Justificativa: Oral. 

 

                                                      

Sala de sessões, 08 de Abril de 2024. 
 
 

 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA 
VEREADOR 

 
 
 
 

LEANDRO GARIGAN DA SILVEIRA 
VEREADOR 

 
 
 
 

JAIRE VARLEI DE MENEZES FERREIRA 
VEREADOR 

 
 
 
 

MARCIRIO DE SOUZA SILVA 
VEREADOR 

 
 


